

Hermeskeil

## Marktplatz strahlt in neuem Licht

**[14.04.2014] Hohe Energieeinsparung bei gleicher Lichtqualität war das Ziel der Modernisierung der Stadtbeleuchtung in Hermeskeil.**

Mit Unterstützung von RWE Deutschland hat die rheinland-pfälzische Stadt Hermeskeil die 33 Jahre alte Beleuchtungstechnik in der Fußgängerzone modernisiert. Bei höherer Lichtausbeute kommen nun insgesamt 21 energiesparende LED-Lampen zum Einsatz, die alten Masten der Kugelleuchten blieben dabei erhalten. Dadurch spart Hermeskeil laut RWE jährliche Stromkosten in Höhe von rund 600 Euro ein. Nach der Modernisierung verschaffte sich Stadtbürgermeister Udo Moser gemeinsam mit Michael Arens, Leiter der Region Trier bei RWE Deutschland, und Rainer Heib, am RWE Standort Trier verantwortlich für die Straßenbeleuchtung, einen Eindruck vom neuen Licht der LED-Lampen. „Die Auswahl der umzustellenden Anlagen erfolgt mit dem Ziel, mit jedem investierten Euro eine möglichst hohe Energieeinsparung bei gleicher Lichtqualität zu erzielen“, erläuterte Michael Arens. Bürgermeister Moser zeigte sich sicher, dass die Umrüstung der Lampen bei den Anwohnern gut ankommt. „Ihr niedriger Energieverbrauch ist eindeutig von Vorteil. Gleichzeitig ist die Lichtausbeute der neuen Leuchten höher. Dadurch entlasten wir nicht nur den Haushalt der Stadt, sondern sparen zudem Teile des klimaschädlichen Gases CO<sub>2</sub> ein. Dies hilft dem Klimaschutz.“

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, RWE, Beleuchtung, Hermeskeil, LED-Leuchten